

L'attitude antipatriotique de la droite est dénoncée au Nicaragua



Managua, 28 mai (RHC)- Le député Wilfredo Navarro, membre de la délégation du gouvernement du Nicaragua à la table de dialogue, a dénoncé la campagne antipatriotique dirigée par l'Alliance Civique, parti d'opposition.

Wilfredo Navarro a ajouté que des membres de cette formation de droite voyagent à l'étranger afin de demander et de promouvoir des sanctions contre le peuple nicaraguayen.

Cet élu a mis l'accent sur les provocations auxquelles se livrent de façon réitérée des opposants dans les médias et dans les rues y compris à la table de dialogue, dans le cadre d'une campagne mal-intentionnée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/191941-lattitude-antipatriotique-de-la-droite-est-denoncee-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba